



Dio a conocer su plan de gobierno. TANIA CONTRERAS

Delfina presenta plan de gobierno en Toluca

Reunión. En el Teatro Morelos, la candidata de Morena dijo que habrá reducción de salarios a los funcionarios estatales

BERNARDO JASSO
TOLUCA

Mujeres con Bienestar, una tarjeta única para el transporte público, reducción de sueldos a funcionarios públicos estatales, la primer agenda animalista del país y creación de dos C5 -en el sur y oriente de la entidad-, son algunas de las propuestas que la candidata de "Juntos Haremos Historia" a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, presentó en su plan de gobierno en este primer día de campañas en el Teatro Morelos de Toluca.

Ante un recinto repleto de simpatizantes, Delfina Gómez explicó que este plan de gobierno fue recabado con peticiones y propuestas que recibió en la etapa de intercampañas, pero que se va a fortalecer en durante la campaña, por lo que abrió diversas vías de comunicación que son básicamente sus redes sociales.

La ex Secretaria de Educación Pública agregó que este plan de gobierno cuenta con tres ejes transversales, pero que su base serán los valores de progreso con justicia, pluralidad, austeridad y honestidad.

"Acudiremos a los 125 municipios, cada rincón del Edomex, vamos a recorrer cada región".

Y ADEMÁS

Analiza debates

La candidata de "Juntos Haremos Historia" a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, dijo en entrevista con MILENIO que en próximos días informarán si acepta la realización de cinco debates, propuesta que hizo su competidora de la coalición Va por el Estado de México.

"Estamos viendo eso y yo creo en la semana ya tenemos respuesta, eso de que nos cerremos, no, pero hay que verlo" - ¿está de acuerdo? - "yo creo que se hace el debate, pero que sea realmente un debate", respondió tras el evento en el Teatro Morelos.

Reducir salarios y tarjeta única al transporte

En este plan de administración y propuestas, Delfina Gómez señaló que hay una línea llamada gobierno del pueblo y para el pueblo, en el cual habrá varias acciones como reducir los sueldos de funcionarios públicos estatales.

Añadió que agregarán la figura de la revocación de mandato para el Ejecutivo estatal, y establecer audiencias públicas semanales en los municipios mexiquenses para que la gente no deba acudir hasta Toluca, capital del Estado de México

La abanderada de la candidatura común de Morena, PT y Verde, indicó que de llegar a ser gobernadora implementará el uso de una tarjeta única para el transporte, similar a la que hay en el gobierno de Ciudad de México.

También dijo que buscará colaborar en la construcción del tren interurbano México Toluca que va desde Zinacantepec a Observatorio, entre otras obras federales.

"La construcción de la línea Martín Carrera- Tepexca y, en coordinación con los gobiernos federal y de Ciudad de México, gestionar la ampliación de la línea 5 del metro Politécnico-Tlalnepantla. Además realizaremos el programa caminos del sur", enfatizó. ■

“En nuestro gobierno, el pueblo será el centro”

VIOLETA HUERTA

En su primer día de campaña, Delfina Gómez aseguró que mantendrá el programa Salario Rosa

Al arrancar campaña como candidata a gobernadora por la candidatura común “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México”, integrada por Morena, Partido Verde y PT, Delfina Gómez Álvarez ofreció un gobierno para el pueblo, donde se combata la inseguridad, los feminicidios, se garantice la austeridad, la disminución de salarios de altos funcionarios y la nivelación de las percepciones del resto de las y los servidores públicos.

En su primer día de campaña, Gómez Álvarez aseguró que mantendrá y mejorará los programas sociales existentes, incluso el Salario Rosa, pero sin condicionamientos políticos, propuso eliminar el fuero y ofreció depurar y mejorar la policía, combatir la pobreza, la desigualdad, cero corrupción e impunidad, dar facilidades a empresarios, acciones para tener agua, servicios de salud, educación, mejorar la movilidad, impulsar el turismo, una agenda animalista y una de jóvenes, así como un gabinete paritario.

“En nuestro gobierno, el pueblo será el centro de las acciones y trabajaremos todos los días por el bienestar de todos, especialmente por los más vulnerables”, afirmó en el Teatro Morelos de la capital mexicana, al presentar su plan de trabajo.

Las propuestas, añadió, se sustentan en tres ejes transversales: seguridad y erradicación de la violencia, igualdad de género y cumplir con los objetivos de desarrollo sostenible de la ONU con la Agenda 2030.

También habrá cuatro ejes de cambio: cero corrupción y gobierno del pueblo y para el pueblo, empleo digno y desarrollo económico, agua para todos, cuidado de la naturaleza y combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad.

Su plan, refirió, se sustenta en el humanismo mexicano que sintetiza los principios políticos, económicos y sociales que impulsan la Cuarta Transformación Nacional y Morena, fomentando el progreso



La candidata estuvo en el Teatro Morelos junto con actores políticos.

con justicia, pluralidad e inclusión, austeridad y honestidad, donde el gobierno sea del pueblo y para el pueblo y por el bien de todos primero serán los pobres.

Gómez Álvarez dijo que buscarán erradicar las prácticas de corrupción a través de acciones como: cero impunidad ante delitos de malas personas servidoras públicas, dar fin a la complicidad con funcionarios corruptos, transparentar y rendir cuentas de compras, obras y servicios públicos de su administración y de las anteriores y que la agenda ciudadana nunca esté supeditada a las élites.

Su plan de trabajo, dijo, se construyó con propuestas de la ciudadanía, academia, organizaciones, personas expertas, aportaciones de los partidos que la apoyan y sus visitas a cada municipio, y su campaña, aseguró, se seguirá enriqueciendo con aportaciones, a través de mecanismos de consulta abierta, foros, encuentros, redes sociales y aportaciones directas de la sociedad.

SEGURIDAD

Uno de los puntos de su programa es atender la inseguridad: impulsar programas transversales, atender las causas que generan la inseguridad y la violencia, dar seguimiento a la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz entre los tres niveles de gobierno, más y mejores policías, depurar e incrementar su número

estratégicas para prevenir el robo, el acoso y hostigamiento a la ciudadanía y ejecutar una profunda transformación del sistema penitenciario estatal.

El pueblo, dijo, ha expresado su deseo de ser parte de las iniciativas, por lo cual buscarán vincular a la ciudadanía a través de redes ciudadanas de seguridad y el fortalecimiento del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública; evaluar a los cuerpos de seguridad, tomar medidas correctivas, fomentar la cultura de la denuncia ciudadana, a través de medios seguros.

AUSTERIDAD E IGUALDAD

Ofreció un gobierno del pueblo y para el pueblo, acabar con los privilegios de quienes se quieren intocados, hacer realidad la austeridad republicana en el Estado de México, eliminando gastos innecesarios; disminuir los salarios de los altos funcionarios y nivelar los de quienes ganan menos.

En igualdad de género advirtió que el Estado de México no puede seguir siendo la capital del feminicidio, por lo cual ofreció combatir ese delito.

“Que se escuche fuerte y que se escuche lejos: cueste lo que cueste vamos a acabar con esta plaga social que tanto daño ha hecho a familias enteras, que tanto daño ha hecho a nuestra sociedad y nos debe dar no solamente vergüenza, sino también dolor por todas esas familias que están vivas, pero muertas en vida. A ellas mi respeto y a ellas el mensaje de que pronto me reuniré con ellas”, externó.

FALLA

A su salida del Teatro Morelos, Delfina Gómez Álvarez fue despedida por decenas de personas que querían saludarla y externarle su apoyo. Ahí comentó que su campaña va “requetebien”.

“Aquí está la gente, viene con mucha esperanza, yo creo que con el trabajo y la coordinación de todos podemos hacer mucho”, comentó.

La candidata de la coalición consideró que en el Estado de México hace falta “visibilizar a su gente, sentir sus problemas, el darle atención y escucharlos”, además señaló que la gente tiene esperanza. “yo creo que con el trabajo y la coordinación de todos podemos hacer mucho”, dijo.

Toda la zona aledaña al Teatro Morelos hubo un fuerte dispositivo de seguridad. (Con información de Ana Hernández)

PROPUESTAS DE DELFINA GÓMEZ

- Mantener y mejorar los programas sociales existentes, incluido el Salario Rosa.
- Eliminar el fuero.
- Depurar y mejorar la policía.
- Combatir la pobreza y la desigualdad.
- En su gobierno habrá cero corrupción e impunidad.
- Se darán facilidades a empresarios.
- Se impulsarán acciones para tener agua, servicios de salud, educación y mejorar la movilidad.
- Se fomentará el turismo.
- Se tendrá una agenda animalista y una de jóvenes.
- Habrá un gabinete paritario.

ro y calidad profesional.

Ofreció dar más recursos a los policías, atenderlos con dignidad y que no serán menospreciados, además de impulsar acciones de inteligencia contra el delito, mediante nuevas tecnologías, la creación de dos nuevos C5 e instalar un número mayor de cámaras de vigilancia para alcanzar al menos 40 mil.

De igual forma implementar acciones

ALMA RODRÍGUEZ/
GISELA GONZÁLEZ

En la capital mexiquense, la candidata de la coalición "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez, dio a conocer sus Propuestas del Cambio, dentro de las que promete acciones para erradicar el feminicidio, fortalecer e incrementar el número de CS existentes en la entidad, la creación del apoyo Mujeres con Bienestar (similar al Salario Rosa), hacer realidad la austeridad republicana y la figura de revocación del mandato para la o el titular del ejecutivo estatal y garantizar instaurar un gabinete paritario.

Se trata, explicó, de un plan de gobierno elaborado con propuestas recogidas en precampaña y considerando opiniones de expertos, especialistas, organizaciones sociales e integrantes de los partidos aliados, enriqueciéndolas próximamente con mecanismos de consulta abierta a todos los mexiquenses a través de foros, encuentros y utilizando las redes sociales.

"En nuestro gobierno el pueblo será el centro de nuestras acciones y trabajaremos día y noche por el bienestar de todos, esencialmente los más vulnerables, el plan se concentra en tres ejes transversales: seguridad y la erradicación de la violencia, igualdad de género para que no se siga trastocando la dignidad y la seguridad de las mujeres, y cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU en la agenda 2030 que toca temas como pobreza, cambio climático, vida saludable", comentó.

Desde el Teatro Morelos la abanderada de la alianza Morena, Verde Ecologista de México y el Partido del Trabajo, dio a conocer sus primeras propuestas.

Durante este acto, Delfina Gómez Álvarez, estuvo respaldada por el líder del PVEM en la entidad, José Alberto Couttolenc Buentello, del

En nuestro gobierno el pueblo será el centro de nuestras acciones, asegura Delfina Gómez desde la capital mexiquense

El triunfo del próximo 4 de junio no será sólo de una persona, sino de miles de mexiquenses



Presenta Delfina Gómez Álvarez "propuestas del cambio"

APUNTE PROPUESTAS

- Instaurar la austeridad republicana en el estado, establecer la figura de revocación del mandato para la o el titular del ejecutivo estatal e impulsar la democracia participativa, además de la cero corrupción e impunidad a los delitos que cometen los malos servidores públicos.
- Audiencias públicas semanales en los 125 municipios y cero impunidad en casos de feminicidio, trans feminicidios, delitos sexuales graves y violaciones a derechos humanos. "Vamos a dedicar todos los recursos humanos, políticos y financieros posibles para combatir el feminicidio, que se escucha fuerte y que se escuche lejos, cueste lo que cueste vamos a erradicar esta plaga social que tanto daño ha hecho a nuestra sociedad", exclamó.
- Implementar la figura de policía de barrio y de género, fortalecer los CS de Toluca y Ecatepec y crear al menos dos nuevos, uno en el sur y otro en el oriente del estado, ejecutar una profunda transformación del sistema penitenciario estatal para evitar que sean escuelas del crimen.
- Garantizar que la mitad de los cargos del gabinete será para mujeres.
- Dar paso al programa Mujeres con Bienestar que dará acceso a servicios de salud, espacios de bienestar exclusivo para mujeres, descuento en el transporte público para el traslado a tratamientos médicos y seguro de vida.
- Garantizar el abasto de agua, dar impulso al empleo digno y desarrollo económico, combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad, una agenda pro animal, apoyo al campo, impulsar educación de calidad y libre de violencia.



un deseo de cambio para las futuras generaciones".

"Será una reivindicación de justicia y un homenaje a un pueblo que no renunció a su dignidad, será el año de la dignidad mexiquense", exclamó.

Tras el arranque de su campaña en Texcoco agradeció el apoyo de quienes la acompañaron en la madrugada y sostuvo que el aplauso es para los propios ciudadanos y aquellos que se quedaron en el camino pero que siempre mantuvieron la fe de que llegaría un cambio al Estado de México.

líder petista, Oscar González y del presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, este último afirmando que se encuentran 20 puntos de ventaja en todas las encuestas.

"Llegó la hora del cambio verdadero en el Estado de México, frente a ustedes asumo la enorme responsabilidad de representar

este gran proyecto para rescatar a nuestro estado del atraso y el abandono", concluyó la candidata.

Naucalpan: 2023 será el año de la dignidad mexiquense

La candidata de Juntos Haremos Historia, Delfina Gómez Álvarez, lle-

vó sus propuestas a los militantes y simpatizantes que la esperaban en el Deportivo Santa Cruz Acatlán.

Ahi señaló que el triunfo del próximo 4 de junio no será sólo de una persona, sino de los miles de mexiquenses que se han caracterizado por ser un pueblo noble, "que no tiene deseos de venganza sino



Delfina Gómez, candidata de Morena, presenta sus principales propuestas de campaña.

TOLUCA

Presenta Delfina Gómez propuestas de campaña en el Teatro Morelos

En el Teatro Morelos, Delfina Gómez, candidata de Morena, PT y PVEM, presentó sus principales propuestas de campaña, mismas que afirmó, son solo algunas y llegarán a todos los rincones mexiquenses.

Adriana Carbajal

Dentro de su Proyecto de Propuestas del Cambio considera el referéndum, nivelar tabuladores salariales, aplicar la revocación de mandato, audiencias públicas semanales y acciones en contra de los feminicidios, además anunció que en lugar de Salario Rosa será Programa Mujeres con Bienestar, mismo a través del cual buscarán ampliar sus beneficios.

Es así que ante miles de morenistas de toda la entidad y en el primer día de campaña dio a conocer

Se necesita garantizar empleos

Empleos dignos y desarrollo económico, después de evaluar las propuestas se considera necesario apoyar empleos dignos y bien pagados, así como promover y atender la inversión local.

que este programa político-electoral, está alejado del neoliberalismo, pues antes se pactaron entre pocos sin considerar a los ciudadanos, "a nosotros nos mueve el amor".

Sostuvo que dichas propuestas forman parte de

los documentos, los cuales mostró, son producto de las reuniones en la pre-campaña, "siempre privilegamos mecanismos de consulta abierta, a través de foros, encuentros y redes sociales".

De la misma forma dio a conocer que sus propuestas se sustentan en tres grandes ejes transversales: la primera es la seguridad y la erradicación violencia; así como la igualdad de género y el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible con la ONU que corresponde a la agenda 3030.

La candidata morenista se comprometió entre otras cosas a la corrupción, pues el gobierno siempre debe ser del pueblo y para el pueblo; también al cuidado de la naturaleza, aquí aprovechó para celebrar el apoyo de los empresarios para lograr una mayor calidad de agua.

PROPONE EL PROGRAMA BIENESTAR MEXIQUENSE

Da a conocer Delfina su plan de gobierno

Con base en la seguridad, la equidad y la Agenda 2030, la maestra promete mejorar la calidad de vida en el Edomex

GERARDO GARCÍA

En su primer mitin de campaña, la candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, reveló su plan de gobierno y entre ellos el programa "Mujeres de Bienestar", en el que se transformará Familias Fuertes Salario Rosa.

Tras estar en su municipio natal y que gobernó, Texcoco, la morenista asistió al Teatro Morelos en Toluca, donde fue arropado por liderazgos de los partidos de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México".

De acuerdo a la presentación del programa para el Bienestar Mexiquense se constituye por tres grandes ejes: seguridad y erradicación de violencia, igualdad de género, y cumplir con los objetivos de desarrollo sostenible de la ONU en la Agenda 2030.

Estos a su vez, también tienen sus ejes de cambio que son: cero corrupción y gobierno del pueblo para el pueblo, empleo digno y desarrollo económico, agua para todos y cuidado de la naturaleza, combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, afirmó que Gómez Álvarez llevó a cabo la presentación de su plan de gobierno porque está preparada y lista para gobernar el Estado de México.

Resaltó que lo construyó a partir de recoger las propuestas de la ciudadanía y así gobernará como pasa en el gobierno federal, siempre con el pueblo y escuchando a la gente.

Insistió que tiene 20 puntos de ventaja sobre sus adversarios y resaltó que no hay mal que dure 100 años y está por terminar la noche por la corrupción y malos gobiernos.

La candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez, resaltó que el programa para el Bienestar Mexiquense, se construyó de las 400 acciones y más de 2 mil peticiones, que le hicieron en la etapa de precampaña.

Indicó que replicarán la política de austeridad republicana y por ello hará ajustes de salarios y se emitirán sanciones a los malos servidores públicos. Además se transparentarán las cuentas de compras, obras y servicios, y finalmente impulsarán la revocación de mandato y quitar el fuero a todos



Ejes de cambio:

- Cero corrupción
- Empleo digno
- Agua para todos
- Combate a la pobreza

los funcionarios.

Por otra parte, reveló que se tendrá el programa de "Mujeres con Bienestar" que dará continuidad al "Salario Rosa", que ampliará y fortalecerá el apoyo a las mujeres al prever apoyo a las de 18 a 64 años de edad.

Aclaró que no busca quitarlo, sino habrá más ayuda y sin discriminación o condicionamiento.

Indicó que no se trata de quitar todo lo que está sino fortalecerlo porque buscará ampliar los CS



▲ Delfina Gómez presentó su plan de gobierno en el Teatro Morelos, en Toluca. Foto Ramsés Mercado



para que no sólo sea el de Toluca y Ecatepec, sino uno en el Sur y otro en el Oriente, para llegar a las 40 mil cámaras de seguridad.

Además, manifestó su interés de retomar el kit de seguridad en el transporte público para que sigan con bo-

tones de pánico y videocámaras, y se erradicará la plaga de los feminicidios, al protegerse a las mujeres.

También su plan de gobierno prevé acciones a favor de la educación, movilidad, cultura, combate a la pobreza y educación, entre otros.